

SAMBUTAN DAN LAPORAN REKTOR

PADA UPACARA PERINGATAN DIES NATALIS KE-28
DAN WISUDA KE- 50
UNIVERSITAS BUNG HATTA
25 APRIL 2009

Bismilahirrah maanirrahiim,

Yang kami hormati;

- Gubernur Provinsi Sumatera Barat beserta unsur Muspida,
- Guru Besar, Anggota Senat Universitas Bung Hatta,
- Ketua Badan Pembina dan Ketua Badan Pengurus Yayasan Pendidikan Bung Hatta, beserta anggota
- Keluarga Bung Hatta
- Koordinator Kopertis Wilayah X,
- Walikota Padang beserta unsur Muspida Kota Padang,
- Pimpinan Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta
- Ketua Alumni Universitas Bung Hatta
- Para Wartawan Media Cetak dan Elektronik,
- Pimpinan Lembaga Kemahasiswaan,
- Alumni Terbaik Universitas Bung Hatta
- Kepala Sekolah Lulusan Terbaik Universitas Bung Hatta
- Bapak/Ibu, Orang Tua/Wali Wisudawan/Wisudawati,
- Para Wisudawan/Wisudawati, Dosen, Karyawan, hadirin, para undangan yang kami hormati

Assalamu 'alaikum warahmatullahi Wabarakatuh.

Selamat Pagi, Salam sejahtera untuk kita semuanya,

Pada hari bahagia yang penuh rahmat ini, pertama-tama marilah kita memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya kita dapat hadir mengikuti acara Sidang Senat Terbuka Universitas Bung Hatta dalam rangka Dies Natalis ke-28 Universitas dan

wisuda ke 50 yang disebut dengan wisuda emas. Salawat dan salam kita kirimkan untuk nabi besar Muhammad SAW. Selanjutnya perkenankan saya untuk mengucapkan selamat kepada Universitas Bung Hatta dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua hadirin yang telah meluangkan waktu untuk menghadiri acara ini, semoga Universitas Bung Hatta senantiasa mampu memposisikan dirinya untuk menjadi lebih mapan dalam menghadapi berbagai perubahan yang terjadi secara internal maupun global.

Selanjutnya, perkenankan saya menyampaikan laporan singkat tentang apa yang telah dikerjakan Universitas Bung Hatta selama satu tahun ke belakang, serta isu-isu penting yang berkaitan dengan perguruan tinggi dan pandangan ke depan untuk menentukan posisi Universitas Bung Hatta.

Hadirin yang terhormat,

Peran rektor beserta jajarannya yang telah dilantik tahun yang lalu telah berjalan, masing-masing menunjukkan kinerja yang membaik. Suasana akademik mulai terasa nyaman dibuktikan dengan kehadiran dosen dan mahasiswa dalam proses belajar - mengajar yang semakin tinggi, bahkan sering sulit untuk memarkir kendaraan. Rata-rata kehadiran dosen di kelas telah mencapai di atas 90%. Proses penyelenggaraan evaluasi diri berbasis program studi (EPSBED) sudah 100%, peringkat nilai akreditasi sebanyak 18 prodi bernilai B, 3 prodi nilai C, dan 8 prodi sedang diproses pada BAN Perguruan Tinggi .

Selama tahun ajaran 2008/2009 Universitas Bung Hatta mengelola mahasiswa sebanyak 6.983 orang dengan rincian 171 orang program diploma tiga (D3), 6.477 orang Sarjana, 335 orang program Magister, dan akan dilantik pada hari ini sebanyak 780 orang terdiri atas diploma tiga sebanyak 6 orang, 716 Sarjana, 58 orang Magister yang berasal dari Fakultas Ekonomi sebanyak 241 orang, Fakultas Hukum 96 orang, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan 72 orang, Fakultas Ilmu Budaya 59 orang, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan 99 orang, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan 14 orang, Fakultas Teknologi Industri 141 orang dan Program Pascasarjana 58 orang. Lulusan terbaik strata Diploma tiga (D3) dan sarjana tingkat Universitas adalah saudara Meilina Chandra dari Fakultas Ilmu Budaya, IPK 3,84. prediket lulus dengan Pujian, lulusan terbaik program magister adalah

saudara Sormin, SE. dari prodi Magister Manajemen IPK 3,94 lulus dengan pujian.

Para lulusan ini menyelesaikan studinya dalam waktu rata-rata 8 semester untuk diploma tiga, 11 semester untuk Sarjana; 4 semester untuk Magister. Dari 780 orang wisudawan tamat dengan IPK < 2,5 (7 orang, 0,89%), IPK 2,5 - 2,75 (139 orang, 13,97%), IPK 2,76 - 3,0 (179 orang, 17,82%), dan IPK > 3 (409 orang, 52,43%), namun IPK tinggi belum bisa menjamin Saudara untuk cepat mendapatkan pekerjaan, karena untuk sukses diperlukan komunikasi yang baik, kejujuran dan kedisiplinan. Hingga saat ini, Universitas Bung Hatta telah menghasilkan lulusan sebanyak 33.399 orang.

Hadirin yang saya hormati,

Saudara yang diwisuda hari ini telah sukses memperoleh gelar akademik ahli Madya, Sarjana, dan Magister. Itu adalah buah dari kerja keras yang telah Saudara lakukan selama beberapa tahun. Kami Pimpinan Universitas Bung Hatta, dosen dan karyawan menyampaikan selamat pada saudara dan keluarga. Kami berharap Saudara dapat mengamalkan ilmu dan keterampilan yang Saudara miliki dengan rasa bertanggungjawab dan berkualitas.

Dalam rangka Dies Natalis ke-28 ini, Universitas Bung Hatta melakukan kegiatan akademik dan pemberian penghargaan kepada dosen, mahasiswa, dan karyawan yang berprestasi. Kegiatan akademik adalah berupa Orasi Ilmiah oleh Dr. Uning Paratrimaratri, SH., MH., dengan judul "Kebijakan Integral Dalam Menanggulangi Tindak Pidana Pemilu di Indonesia", penandatanganan kerja sama dengan Politeknik Negeri Medan dan STIE Sakti Alam Kerinci, serta penandatanganan perpanjangan MOU antara Lembaga Amil Zakat (LAZ) Universitas Bung Hatta dengan PKPU (Lembaga Kemanusiaan dan Amil Zakat Nasional) cabang Sumatera Barat yang insya Allah akan dilaksanakan sebentar lagi, untuk itu kami mengajak orang tua/wali wisudawan dan mahasiswa untuk dapat membayar zakat melalui LAZ Universitas Bung Hatta sehingga dapat digunakan untuk pemberian beasiswa bagi mahasiswa, selain itu juga dilaksanakan Kuliah umum Kewirausahaan oleh walikota, bupati dan praktisi dengan tujuan untuk memotivasi mahasiswa untuk berwirausaha setelah selesai kuliah di

Universitas Bung Hatta, pertemuan alumni, seminar, kegiatan olah raga, dan lain sebagainya. Pada wisuda ke-50 juga diberikan penghargaan kepada alumni Universitas Bung Hatta yang berprestasi seperti tabel berikut :

Tabel Alumni Universitas Bung Hatta Yang Berprestasi

No	Nama	Asal Fakultas	Instansi tempat bekerja
1	Prof.Dr. Almasdi Zahza, S.E, MP	Ekonomi	Dosen FKIP Universitas Riau
2	H. Zufahmi , SH, M.Hum	Hukum	Ketua Pengadilan Negeri Palopo, Sulawesi Selatan
3	Letkol. Firdaus	Keguruan dan Ilmu Pendidikan	Inspektorat Jenderal Dept. Pertahanan RI
4	Bakri Yusuf, S.S	Ilmu Budaya	Perusahaan minyak, Qatar
5	Ir. Yogan Askan	Teknik Sipil dan Perencanaan	Direktur Utama PT. Saptanusa, Padang
6	Arsonetri, S.Pi	Perikanan dan Ilmu Kelautan	General Manager PT. Poros Nusantara Utama, Denpasar Bali
7	Ir. H. Adrinaldi Ibrahim, M.M	Teknologi Industri	Ketua PD APEI Sumbar, Direktur Utama PT. Adit Multi Engeneriing, Padang

Hadirin yang saya hormati,

Semenjak berdiri tahun 1981, Universitas Bung Hatta selalu komit dengan visinya untuk menjadi perguruan tinggi bermutu dan terkemuka, dengan indikator lulusan yang berkualitas dan berdaya saing. Universitas Bung Hatta terus dan telah melakukan upaya pencerdasan, pemberdayaan, baik berupa pengembangan fisik dalam bentuk pembangunan fasilitas perkuliahan, laboratorium dan perpustakaan, maupun pengembangan akademik seperti penguatan dan pengembangan kelembagaan, perbaikan kualitas proses belajar mengajar dan peningkatan kualitas dosen. Upaya-upaya tersebut dilakukan dengan penuh komitmen dengan selalu berpijak pada program kerja rektor 2008-2012 dan Renstra Universitas Bung Hatta 2007-2012, yang terdiri dari tiga pilar, yaitu pilar Pemerataan dan Perluasan Akses, pilar Peningkatan Mutu, Relevansi dan Daya Saing, dan pilar Penguatan Tata Kelola, Akuntabilitas dan Pencitraan Publik.

Untuk menyelenggarakan tiga pilar tersebut diatas didukung oleh 389 orang dosen tetap dan tidak tetap. Dosen tetap 247 orang dengan kualifikasi pendidikan S1 sebanyak 7 orang (2,83 %), S2 sebanyak 212 orang (85,82 %), dan S3 sebanyak 28 orang (11,33%), yang sedang studi doktor di dalam dan luar negeri sebanyak 29 orang dan S2 = 9 orang serta karyawan sebanyak 209 orang. Sejak September 2009 sampai sekarang Doktor baru yang menyelesaikan studi yaitu Dr. Uning Pratimaratri, S.H., M.H, Dr. Ir. Bahrul Anif, M.T., Dr. Saiful, S.T., M.Eng dan Dr. Nelmidia, S.E., M.Si

Hadirin yang berbahagia,

Dalam tahun 2008/2009, Universitas Bung Hatta telah mengimplementasikan sejumlah program kerja sebagai kelanjutan dari pelaksanaan program kerja tahun-tahun sebelumnya. Implementasi program kerja selain dari dana Universitas juga didukung oleh dana Program Hibah A1, A2, TPSDP, Inherent, FKK, P3AI, PGSDDB, Microteaching dan Bantuan Pengembangan Institusi dan Kelembagaan Perguruan Tinggi dengan jumlah total Rp 28.270.829.000-, dan mulai tahun 2009 - 2011 akan didukung oleh dana program hibah kompetisi institusi (PHK-I) sebesar Rp 9.000.000.000-, yang digunakan untuk pengembangan fisik seperti perbaikan sarana dan prasarana ruang belajar yang nyaman, sejuk dan berbasis IT di kampus I Ulak Karang, kampus III Gunung Pangilun dan Kampus Pascasarjana Jl. Khatib Sulaiman, pada bidang akademik akan digunakan untuk peningkatan proses belajar mengajar melalui metode teacher-centered learning menjadi student-centered learning berbasis website, perbaikan kurikulum berbasis ilmu terapan, peningkatan jumlah dosen meraih hibah penelitian/PKM dari Dikti, dan publikasi ilmiah dalam bentuk buku teks dan jurnal, peningkatan strata pendidikan dosen dan karyawan. Selain itu dana hibah juga digunakan untuk kegiatan ekstra kurikuler kemahasiswaan dalam bentuk soft skill, dan peningkatan kinerja penjaminan mutu. Pada tahun 2009, telah dilaksanakan pula kuliah umum Dampak Krisis Global terhadap pendidikan di Indonesia oleh bapak Jusuf Kalla Wakil Presiden RI pada tanggal 24 Januari 2009, sekaligus dilakukan pula penataan pedagang kaki lima yang selama ini berada di depan kampus. Saat sekarang sudah disediakan tempat bagi mereka di dalam lingkungan kampus.

Hadirin yang saya hormati,

Dalam mewujudkan Universitas Bung Hatta untuk dikenal oleh dunia, telah dilakukan kerjasama dengan perguruan tinggi dan instansi lainnya, baik di dalam maupun di luar negeri dalam rangka pelaksanaan tridarma perguruan tinggi. Kerjasama tersebut dirancang atas dasar saling menguntungkan (mutualisme). Sudah banyak kerjasama yang dilakukan dan dilaksanakan baik dengan institusi dalam negeri maupun luar negeri. Institusi di luar negeri seperti FH Jerman, Sekolah Tinggi Ekonomi Rotterdam Belanda, Universiti di Malaysia (UTM, UPM, UUM), Women Senoda University Jepang dan lain-lain. Institusi dalam negeri seperti Unand, UNP, ITB, UGM, Unri, pemda kabupaten dan kota di Sumatera Barat dan propinsi tetangga. Kerjasama yang dilakukan difokuskan kepada kemitraan melalui sharing idea, fasilitas, dan finansial.

Hadiran yang saya hormati,

Kebijakan pengembangan Universitas Bung Hatta ke depan mengacu kepada tiga pilar yaitu Pilar pertama pemerataan dan perluasan akses antara lain pembukaan program studi Diploma Tiga, S1 dan S2 sesuai dengan kebutuhan pasar kerja. Pada tahun 2009/2010 akan dibuka program studi D3 perpajakan pada Fakultas Ekonomi, Program Studi Pendidikan Ilmu Komputer (S1) pada FKIP, dan pada Program Pascasarjana akan dibuka Program Studi Magister Pendidikan dan Prodi Magister Teknologi Industri. Selain itu diusahakan pula peningkatan promosi Universitas Bung Hatta dengan tujuan untuk meningkatkan daya tampung mahasiswa pada program studi yang kurang peminatnya, dengan cara meningkatkan prosentase mahasiswa yang dapat menerima beasiswa, serta peningkatan pertukaran dosen dan mahasiswa asing.

Pilar kedua Peningkatan Mutu, Relevansi dan Daya Saing antara lain pengembangan kurikulum dan teknologi pembelajaran, peningkatan mutu akreditasi, perbaikan laboratorium penelitian dan praktek mahasiswa, pengembangan mutu dosen. Pada tahun 2012, diprogramkan minimal tiap fakultas sudah memiliki 5 orang dosen berkualifikasi Doktor. Dalam rangka mencapai target ratio pendidikan dosen Doktor dengan Magister yaitu 60% dan 40%, akan tetap diusahakan beasiswa sekolah untuk program Doktor, yang difokuskan pada dosen-dosen yang berasal dari jurusan/prodi yang berpeluang besar untuk berkembang dan membentuk program pascasarjana.

Upaya-upaya untuk meningkat kompetensi dosen melalui pendidikan Doktor terus dilakukan dengan pendanaan PHK-I, beasiswa DIKTI, dan beasiswa Pemda. Melalui program PHK-A1, A2, PHK-I, TPSDP, dan kerja sama, dosen-dosen melakukan kegiatan pelatihan-pelatihan, seminar internasional, dan magang profesi/non-profesi dalam dan luar negeri.

Untuk menyikapi paradigma baru pendidikan tinggi (HELTS 2003-2011), di bidang penelitian/PKM, Universitas Bung Hatta melalui LPPM akan merumuskan tema-tema penelitian yang aktual dan strategis sebagai pedoman kegiatan penelitian bagi dosen dan mahasiswa, sehingga dihasilkan penelitian yang berkualitas dan menjadi rujukan pada taraf nasional dan internasional. Selain itu LPPM akan berupaya meraih HAKI, hak paten, serta publikasi hasil-hasil penelitian dalam berbagai media baik cetak, elektronik maupun visual.

Pilar ketiga Penguatan tata kelola, akuntabilitas dan pencitraan publik, antara lain penyehatan organisasi, pengembangan kelembagaan bisnis, pengembangan mutu tenaga administrasi, dan kehumasan, peningkatan mutu perpustakaan, jaminan mutu akademik, pengembangan struktur pendanaan, peningkatan sarana dan prasarana, peningkatan disiplin dosen, karyawan dan mahasiswa, kesejahteraan, keamanan dan kenyamanan kerja.

Akhirnya untuk meningkatkan mutu dengan menghasilkan lulusan yang memiliki ketangguhan daya saing, universitas Bung Hatta perlu dikelola secara bisnis dengan mengaplikasikan manajemen yang profesional. Pengelolaan secara bisnis tidak berarti mengkomersialkan pendidikan, tetapi dengan pengelolaan secara bisnis akan diperoleh dana pendidikan yang memadai dari berbagai sumber, yang memungkinkan untuk menjalankan program-program pengembangan perguruan tinggi ini. Sebab untuk dapat menghasilkan lulusan yang memiliki ketangguhan daya saing, diperlukan biaya tinggi dan tidak mungkin dijalankan dengan dana murah.

Hadirin yang berbahagia

Dalam perjalanan memasuki usianya yang ke-28 tahun, kami pimpinan universitas sangat menyadari bahwa telah banyak pelaku sejarah

yang memberikan sumbangan moril maupun materil untuk tercapai kondisi Universitas Bung Hatta pada saat ini.

Pada kesempatan yang berbahagia ini, tanpa mengurangi penghargaan kepada siapa pun juga yang telah memberikan sumbangsuhnya kepada Universitas Bung Hatta, perkenankan saya memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih kepada Drs. Hasan Basri Durin, Prof. Dr. Agustiar Syah Nur, Dr. (HC) Adrin Kahar, Prof. Dr. Ir. Syofyan Asnawi, DEA (Alm); Prof. Dr. Ir. Fachri Achmad, Prof. Dr. Alfian Lains, SE., M.A., dan Prof. Dr. Yunazar Manjang, serta seluruh Pembantu Rektor dan Dekan yang telah berbakti secara ikhlas sejak 1981 hingga sekarang. Penghargaan yang tinggi juga saya sampaikan kepada seluruh dosen dan karyawan yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang selama ini telah berbakti untuk kejayaan universitas ini.

Doa kita bersama disampaikan buat seluruh sivitas akademika dan pengurus Yayasan Pendidikan Bung Hatta yang telah mendahului kita. Kepada Allah, kita berdo'a semoga semua amal baktinya diterima disisi Nya. Amin-amin Ya Rabbal alamin.

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya juga disampaikan kepada keluarga Proklamator Bung Hatta, Pemerintah Republik Indonesia, Pemda Propinsi Sumatera Barat, Pemerintah Kota Padang, Kopertis Wilayah X, Universitas Andalas, Universitas Negeri Padang dan Perguruan Tinggi lainnya, lembaga-lembaga pemerintah dan non pemerintah, serta segenap masyarakat yang telah ikut membantu dan bekerjasama dengan Universitas Bung Hatta selama ini.

Kepada kawan-kawan dari pers baik media cetak maupun media elektronik yang telah banyak berperan dalam menginformasikan Universitas Bung Hatta kepada masyarakat dan menjaga nama baik Universitas yang kita cintai ini, kami juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi. Saya mengharapkan kiranya bantuan dan kerja sama ini dapat ditingkatkan lagi pada masa yang akan datang. Terima kasih dan penghargaan saya sampaikan pula kepada sivitas akademika dan karyawan universitas ini, serta para panitia yang telah berkerja keras mempersiapkan acara Dies Natalis ke-28 dan wisuda ke-50 ini. Semoga seluruh sumbangan dan perbuatan yang telah Bapak-Bapak dan Ibu-Ibu berikan baik moril

maupun materil kepada Universitas Bung Hatta menjadi amal ibadah dan diterima oleh Allah Swt. Amin ya Rabbal alamin!!

*Wabillahit taufik walhidayah,
wassalamu 'alaikum warahmatullahi wa-barakatuh.*

Padang, 25 April 2009
Rektor,

t.t.d.

Prof. Dr. Ir. Hafrijal Syandri, MS.

LAMPIRAN**Tabel 1 : Fakultas, Program Studi, Jenjang, Program Status, dan Peringkat Akreditasi**

No	Fakultas Dan Jurusan / Program Studi	Jenjang Pendidikan	Status	Peringkat
I	EKONOMI			
1	Ilmu Ekonomi	S 1	Terakreditasi	B
2	Manajemen	S 1	Terakreditasi	B
3	Akuntansi	S 1	Terakreditasi	C
II	HUKUM			
4	Ilmu Hukum	S 1	Terakreditasi	B
III	KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN			
5	Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia	S 1	Terakreditasi	B
6	Pendidikan Bahasa dan Sastra Inggris	S 1	Terakreditasi	B
7	Pendidikan Matematika	S 1	Terakreditasi	B
8	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	S 1	Terakreditasi	B
9	Pendidikan Biologi	S1	Izin Operasional	*)
10	Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD)	S1	Izin Operasional	*)
IV	ILMU BUDAYA			
11	Sastra Indonesia	S 1	Terakreditasi	B
12	Sastra Inggris	S 1	Terakreditasi	B
13	Bahasa Jepang	D 3	Terakreditasi	B
14	Sastra Jepang	S 1	Terakreditasi	B
V	TEKNIK SIPIL DAN PERENCANAAN			
15	Teknik Arsitektur	S 1	Terakreditasi	B
16	Teknik Sipil	S 1	Terakreditasi	B
17	Perencanaan Wilayah dan Kota (PWK)	S 1	Terakreditasi	B
18	Teknik Ekonomi Konstruksi (QS)	D 3	Izin Operasional	*)
VI	PERIKANAN DAN ILMU KELAUTAN			
19	Budidaya Perairan	S 1	Terakreditasi	B
20	Pemanfaatan Sumberdaya Perikanan	S 1	Terakreditasi	B
VII	TEKNOLOGI INDUSTRI			
21	Teknik Elektro	S 1	Terakreditasi	B
22	Teknik Mesin	S 1	Terakreditasi	B
23	Teknik Industri	S 1	Terakreditasi	C
24	Teknik Kimia	S 1	Terakreditasi	C
VIII	PROGRAM PASCASARJANA			
25	Magister Pengelolaan Sumberdaya Perairan, Pesisir dan Kelautan	S2	Izin Operasional	*)
26	Magister Sains Manajemen	S2	Izin Operasional	*)
27	Magister Teknik Sipil	S2	Izin Operasional	*)
28	Ilmu Hukum	S2	Izin Operasional	*)
29	Magister Arsitektur	S2	Izin Operasional	*)

*) Dalam proses akreditasi

Tabel 2 : Daftar PHK Yang Diterima Universitas Bung Hatta

No	Tahun	Jenis PHK	Jurusan / Prodi / Unit Penerima	Nilai PHK (Rp)
1	2003-2007	TPSDP Batch III	Program Studi Teknik Sipil	6.080.071.736,
2	2003-2007	TPSDP Batch III	Program Studi Teknik Mesin	7.150.753.395,
3	2004-2005	PHK – A1	Jurusan Manajemen	500.000.000,
4	2004-2005	PHK – A1	Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Inggris	500.000.000,
5	2004-2005	PHK – A1	Jurusan Pend. Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	500.000.000,
6	2004-2005	PHK – A1	Jurusan Teknik Kimia	500.000.000,
7	2005-2006	PHK – A1	Jurusan Ilmu Ekonomi	500.000.000,
8	2005-2006	PHK – A1	Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia	500.000.000,
9	2005-2007	PHK – A2	Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial	1.500.000.000,
10	2005-2007	PHK – A2	Jurusan Teknik Industri	1.500.000.000,
11	2006-2007	PHK – A1	Jurusan Sastra Indonesia	500.000.000,
12	2006-2007	PHK – A1	Jurusan PWK (Planologi)	500.000.000,
13	2006-2008	PHK – A2	Jurusan Ilmu Hukum	1.500.000.000,
14	2006-2008	PHK – A2	Jurusan Sastra Inggris	1.500.000.000,
15	2006	ISS TPSDP	Perpustakaan	784.223.000,
16	2006	INHERENT	PDE	700.000.000,
17	2006-2007	FKK	BP3M	250.000.000,
18	2006	PMP	BP3M	380.000.000,
19	2006	P3AI	BP3M	75.000.000,
20	2007	A2	Pendidikan Matematika	1.500.000.000,
21	2007	PGSD/B	FKIP	1.370.791.000,
22	2007	A1	Sastra Jepang	500.000.000,
23	2007	Micro Teaching	FKIP	480.000.000,-
24	2008	Bantuan Pengembangan Institusi dan Kelembagaan Perguruan Tinggi	Universitas Bung Hatta	1.000.000.000,-
Jumlah Total				28.270.829.000,-

Tabel 3 : Jumlah Mahasiswa Baru Universitas Bung Hatta Tahun 2003 s.d 2008

No	Fakultas	Jurusan	Jml / Tahun					
			2003	2004	2005	2006	2007	2008
1	Ekonomi	Ilmu Ekonomi	74	51	13	29	27	30
		Manajemen	324	283	176	150	166	222
		Akuntansi	393	276	156	135	140	155
2	Hukum	Ilmu Hukum	253	281	249	200	243	338
3	FKIP	Pindo	21	16	33	61	141	158
		Ping	60	88	83	127	171	156
		P.Mat	33	43	61	75	89	130
		P.Biologi					40	53
		PPKN	17	13		11	50	39
		PGSD					88	171
4	FIB	Sindo		1			30	10
		Sing	78	57	38	16	63	56
		Bahasa Jepang (D3)	18	10		5	11	8
		Sastra Jepang	74	47	65	36	55	44
5	FTSP	T. Arsitektur	77	53	60	34	61	63
		T. Sipil	82	88	51	66	80	93
		PWK	33	37	17	27	24	18
		TEK (D3)	29	22	30	71	47	53
6	FPIK	BDP	22	6	13	5	20	35
		PSP	17	20		15	27	26
7	FTI	T. Elektro	63	61	33	22	13	35
		T. Mesin	74	71	45	32	64	60
		T. Industri	69	46	36	15	21	18
		T. Kimia	32	21	13	15	21	19
Jumlah			1.843	1.591	1.172	1.147	1.692	1.990

Tabel 4 : Rata- Rata Skor Institusional Toefl Wisudawan Universitas Bung Hatta Periode April 2009.

No	Fakultas	Jurusan	Rata-Rata Skor	Fakultas
1	Ekonomi	Ilmu Ekonomi	407	418
		Manajemen	419	
		Akuntansi	420	
2	Hukum	Ilmu Hukum	411	411
3	FKIP	Pindo	407	418
		Ping	435	
		P.Mat	407	
		P.Biologi		
		PPKN		
		PGSD		
4	FIB	Sindo		421
		Sing	438	
		Bahasa Jepang (D3)		
		Sastra Jepang	411	
5	FTSP	T. Arsitektur		445
		T. Sipil	445	
		PWK		
		TEK (D3)	386	
6	FPIK	BDP	402	402
		PSP	403	
7	FTI	T. Elektro	410	423
		T. Mesin	421	
		T. Industri	444	
		T. Kimia	418	
Rata-rata skor tingkat Universitas				420

Tabel 5 : Rata- rata NEM Mahasiswa Baru Tahun 2003 s.d 2008

No	Fakultas	Jurusan	Rata-Rata NEM / Tahun					
			2003	2004	2005	2006	2007	2008
1	Ekonomi	Ilmu Ekonomi	6.54	6.23	6.46	6.90	7.31	6.97
		Manajemen	6.40	6.15	6.34	6.95	7.11	7.16
		Akuntansi	6.63	6.46	6.46	7.23	7.52	7.39
2	Hukum	Ilmu Hukum	6.28	6.17	6.29	6.87	7.19	7.19
3	FKIP	Pindo	6.47	6.09	6.14	6.75	6.90	6.91
		Ping	6.63	6.37	6.36	7.12	7.21	7.24
		P.Mat	7.02	6.35	6.65	7.68	7.62	7.55
		P.Biologi					7.66	7.00
		PPKN	6.35	6.17		6.30	6.79	6.82
		PGSD					7.38	7.07
4	FIB	Sindo		5.23			7.36	6.56
		Sing	6.45	6.22	6.56	7.26	7.20	6.99
		Bahasa Jepang (D3)	6.42	6.54		7.34	6.53	7.38
		Sastra Jepang	6.34	6.38	6.41	6.74	7.27	7.30
		T. Arsitektur	6.52	6.26	6.50	7.72	7.24	7.12
5	FTSP	T. Sipil	6.48	6.35	6.85	7.27	7.47	7.22
		PWK	6.59	6.46	6.74	7.42	7.35	7.28
		TEK (D3)	6.58	6.30	6.22	7.16	7.41	7.19
		BDP	6.40	6.22	6.71	6.93	7.23	6.89
6	FPIK	PSP	6.53	6.15		6.77	7.02	6.93
		T. Elektro	6.59	6.15	6.74	7.40	6.79	7.18
7	FTI	T. Mesin	6.27	6.32	6.15	7.01	7.12	6.85
		T. Industri	6.79	6.29	6.82	7.16	7.25	7.12
		T. Kimia	6.90	6.40	6.81	7.52	7.07	7.44

Tabel 6 : Daftar Sebaran Rata-Rata Masa Studi Lulusan Per Jurusan Dalam 8 Tahun Terakhir (Lulusan Th 2000-2007)

No	Nama Jurusan	< 4 TH		4-4,5 TH		4,5-5 TH		>5 TH		Jml
		Jml	%	Jml	%	Jml	%	Jml	%	
1	Ilmu Ekonomi	34	3.44	246	24.90	158	15.99	550	55.67	988
2	Manajemen	201	9.38	444	20.72	454	21.19	1.044	48.72	2.143
3	Akuntansi	109	4.01	808	29.73	561	20.64	1.240	45.62	2.718
4	Ilmu Hukum	44	2.25	354	18.11	412	21.07	1.145	58.57	1.955
5	Pindo	18	9.00	69	34.50	36	18.00	77	38.50	200
6	Ping	25	3.30	288	37.99	218	28.76	227	29.95	758
7	P. Matematika	19	5.07	42	11.20	81	21.60	233	62.13	375
8	PPKN	2	1.50	36	27.07	40	30.08	55	41.35	133
9	Sindo		0.00	20	38.46	10	19.23	22	42.31	52
10	Sing	9	0.92	289	29.55	282	28.83	398	40.70	978
11	Bahasa Jepang (D3)	191	30.08	154	24.25	60	9.45	230	36.22	635
12	Sastra Jepang	94	46.08	58	28.43	26	12.75	26	12.75	204
13	Teknik Arsitektur	3	0.49	9	1.48	101	16.61	495	81.41	608
14	Teknik Sipil	4	0.38	7	0.66	27	2.55	1.021	96.41	1.059
15	PWK	5	1.09	10	2.17	61	13.26	384	83.48	460
16	TEK (D3)	73	68.22	25	23.36		0.00	9	8.41	107
17	BDP	7	2.59	73	27.04	86	31.85	104	38.52	363
18	PSP	21	5.79	91	25.07	85	23.42	166	45.73	270
19	Teknik Elektro	16	1.57	15	1.47	38	3.72	952	93.24	1.021
20	Teknik Mesin	7	0.75	47	5.03	119	12.73	762	81.50	935
21	Teknik Industri	5	0.53	10	1.07	49	5.23	873	93.17	937
22	Teknik Kimia	4	0.61	10	1.52	53	8.03	593	89.85	660
TOTAL		891	9.38	3.105	18.81	2.957	16.59	10.606	55.65	17.555

Tabel 7 : Profil IPS Mahasiswa Rata-Rata 4 Tahun Terakhir

No	Program Studi	IPS								
		2004/2005		2005/2006		2006/2007		2007/2008		2008
		Ganjil	Genap	Ganji l	Genap	Ganjil	Genap	Ganjil	Genap	Ganjil
1	Ilmu Ekonomi	2.65	2.18	2.69	2.59	2.57	1.92	1.97	2.03	2.73
2	Manajemen	2.31	1.97	2.40	2.59	2.63	2.16	2.57	2.53	2.76
3	Akuntansi	2.57	2.22	2.68	2.47	2.76	2.36	2.38	2.64	2.84
4	Ilmu Hukum	2.27	2.10	2.51	2.48	2.44	2.43	1.68	2.14	2.54
5	Pindo	2.78	2.79	2.95	3.02	2.88	2.89	2.70	3.05	3.15
6	Ping	2.55	2.31	2.88	2.85	2.87	2.68	2.53	2.48	2.82
7	P. Matematika	2.41	2.30	2.69	2.74	2.53	2.70	2.39	2.55	2.67
8	PPKN	2.78	1.74	2.94	2.71	3.03	2.89	2.62	2.50	2.96
9	P. Biologi							2.49	2.91	2.73
10	PGSD							2.89	2.89	3.00
11	Sindo	2.99	2.59	3.11	3.20			2.96	3.15	3.17
12	Sing	2.80	2.61	2.93	2.82	2.98	2.29	2.09	2.49	2.71
13	Bahasa Jepang (D3)	2.57	2.29	3.06	2.78	3.16	0.63	1.35	2.55	3.08
14	Sastra Jepang	2.52	2.53	2.60	2.74	2.83	2.45	2.24	2.61	2.98
15	Teknik Arsitektur	2.13	1.64	1.73	2.04	2.16	2.20	2.22	1.86	2.17
16	Teknik Sipil	2.10	1.66	1.89	2.09	2.02	1.79	1.79	2.14	2.11
17	PWK	2.24	1.78	2.37	2.50	2.40	1.88	1.92	2.04	2.28
18	TEK (D3)	2.34	2.44	2.51	2.40	2.38	2.54	2.69	2.51	2.12
19	PSP	2.55	1.89	2.80	2.79	2.87	1.71	1.95	2.01	2.88
20	BDP	2.78	2.21	2.81	2.82	3.03	1.87	2.32	2.71	3.06
21	Teknik Elektro	2.32	1.46	2.42	2.40	2.54	1.89	1.48	2.05	2.79
22	Teknik Mesin	1.30	1.32	2.08	2.02	2.07	2.05	1.68	1.93	2.61
23	Teknik Industri	2.25	1.75	2.26	2.34	2.59	1.72	1.20	1.28	2.85
24	Teknik Kimia	2.11	1.93	2.71	2.61	2.86	2.13	2.21	2.19	2.73
Rata-Rata Universitas		2.42	2.08	2.59	2.59	2.53	2.05	2.18	2.39	2.74

Tabel 8. Penelitian dan PKM 5 tahun terakhir (2005-2009)

No	Jenis Penelitian	2005	2006	2007	2008	2009
SUMBER DANA DIREKTORAT JENDERAL PERGURUAN TINGGI						
1.	Penelitian Dosen Muda	2 judul	7 judul	30 judul	1 judul	0 judul
2.	Studi Kajian Wanita	0 judul	0 judul	6 judul	0 judul	0 judul
3.	Penelitian Fundamental	0 judul	1 judul	1 judul	2 judul	4 judul
4.	Penelitian Hibah Bersaing	1 judul	0 judul	3 judul	2 judul	2 judul
5.	Penelitian Hibah Pekerti	0 judul	0 judul	0 judul	0 judul	0 judul
6.	Penelitian Hibah Pascasarjana	0 judul	0 judul	0 judul	0 judul	0 judul
7.	Program RAPID	0 judul	0 judul	0 judul	0 judul	0 judul
8.	PKM	0 judul	0 judul	1 judul	1 judul	1 judul
SUMBER DANA PEMERINTAH DAERAH						
9.	Bappeda	0 judul	3 judul	0 judul	0 judul	0 judul
10.	Diknas	0 judul	5 judul	0 judul	0 judul	0 judul
11.	DKP	3 judul	0 judul	3 judul	0 judul	0 judul
SUMBER DANA UNIVERSITAS BUNG HATTA						
12.	Penelitian	24 judul	23 judul	12 judul	6 judul	4 judul
13.	PKM	9 judul	10 judul	6 judul	1 judul	1 judul
14.	Institusi	5 judul	0 judul	0 judul	2 judul	2 judul
	JUMLAH =	44 judul	49 judul	62 judul	15 judul	14 judul

Tabel 9 : Perkembangan Kerjasama Universitas Bung Hatta Selama 25 Tahun

No	Kerjasama	Fokus	Mulai
I Periode 1981 - 1986			
1	Fakultas Teknik Universitas Sumatera Utara	Pengembangan Akademik dan Pengembangan Fasilitas	1983
2	Universitas Riau	Pengembangan Pengajaran Penelitian dan Dosen Tamu	1984
3	Departemen Tenaga Kerja	Pengembangan dan penilaian Program Pendidikan	1985
II Periode 1986 - 1991			
1	Institut Teknologi Bandung	Pengembangan Kelembagaan, Pemanfaatan Sumber Daya Manusia dan Pengadaan Laboratorium serta Pelatihan	1991
2	Pengadilan Tinggi Sumatera Barat	Bantuan Hukum	1991
III Periode 1991 - 1996			
1	The Center For tropical Marini Ecologi Bremen Jerman	Penelitian, Pemanfaatan Sumber Daya dan Pertukaran Pelajar	1993
	Fachhochschulee Hildesheim Holzminden Jerman	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research	1993
2	Pusat Penelitian dan Pengembangan Oseonologi	Inventarisasi Sumber Daya Perairan dan Pemamfaatan Sumber daya Perairan Umum	1995
3	PT. Pustaka LP3ES Indonesia	Menginventaris Karya cipta, tulisan, Artikel Bung Hatta. Menerbitkan Buku Bung Hatta dan Koleksi Perpustakaan Bersama	1995
4	Pusat Studi Pengembangan Perikanan	Kerja sama bidang IPTEK	1995
5	Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI)	Kerja sama bidang IPTEK dan Penelitian	1995
6	Kab. Batang Hari Jambi	Inventarisasi Sumber Daya Perairan, Pemamfaatan dan Konservasi Sumber daya Perairan Umum.	1996
7	Kab. Sawah Lunto Sijunjung	Studi Kelayakam Penentuan Kota Administratif	1996
8	Kotamadya Padang	Penyediaan Tenaga Teknis Pendataan Bangunan IMB	1996
IV Periode 1996 - 2001			
1	Fachhochschulee Hildesheim Holzminden Jerman	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research	1998
2	University Teknologi Malaysia	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research	1997
3	Institut Teknologi Bandung	Pengembangan Kelembagaan, Pemanfaatan Sumber Daya Manusia dan Pengadaan Laboratorium serta Pelatihan	1998
4	Departemen Agama Sumatera Barat	Program Sertifikasi Guru Madrasah	1997
5	PT. BNI	Penerbitan Kartu Tanda Mahasiswa	2001
V Periode 2001-2006			
1	Fachhochschulee Hildesheim Holzminden Jerman	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research	2003
2	University Teknologi Malaysia	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research	2002
3	Sonoda Women's University	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research	2002
4	Association Of International Education Jepang	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research	2003
5	Kab. Solok	Pengembangan IPTEK	2002
6	Kab. Padang Pariaman	Pengembangan IPTEK	2002

7	Lembaga KAN	Peningkatan Mutu SDM Masyarakat	2003
8	Kab. Pasaman Barat	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian, Perencanaan Pengembangan Pasaman Barat	2005
9	Kota Padang	Perkembangan Perikanan dan Maritim	2002
10	Asosiasi Kontraktor Listrik Indonesia (AKLI)	Pengembangan IPTEK dan Kegiatan Penelitian dan Pelatihan	2005
11	Asosiasi Profesional Elektrikal Indonesia (APEI)	Pengembangan IPTEK dan Kegiatan Penelitian dan Pelatihan	2005
12	Lembaga Pengembangan Jasa Konstruksi Daerah Sumatera Barat (LPJKD)	Pengembangan IPTEK dan Kegiatan Penelitian dan Pelatihan	2005
13	SMA/SMK se Kabupaten Pasaman Barat	Peningkatan Pendidikan dan Kompetensi siswa dan Guru. Pendidikan, Pelatihan dan Pemanfaatan Labor Bersama	2005
14	SMK Teknik Se Sumatera Barat	Peningkatan Pendidikan dan Kompetensi siswa dan Guru. Pendidikan, Pelatihan dan Pemanfaatan Labor Bersama	2005
15	Serikat Pengacara Indonesia	Membuat Sekolah Profesi Advokat	2005
16	Kabupaten Pasaman	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian, Perencanaan Pengembangan Pasaman	2005
17	STIE YAPPAS	Pendidikan S1 dan S2, Pendidikan BAM dan Akta IV	2006
19	PT. BNI	Penerbitan Kartu Mahasiswa	2006
20	Kabupaten Maandailing Natal	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian, Perencanaan Pengembangan	
21	Kabupaten Pasaman Barat	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian, Perencanaan Pengembangan	2006
22	PT. Indosat	Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat di Bidang IPA Membantu Kegiatan Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat	2006
23	PT. Telkom	Pengembangan Teknologi Informasi	2006
VI	Periode 2007 sampai 2012		
1	Kota Bukittinggi	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian, Perencanaan Pengembangan	2007
2	Kabupaten Muaro Bungo	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian, Perencanaan Pengembangan	2007
3	Kabupaten Pesisir Selatan	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian, Perencanaan Pengembangan	2007
4	PT. Pharos Indonesia	Bursa Kerja Lulusan	2007
5	University Teknologi Malaysia	Pertukaran Informasi, Mahasiswa dan Dosen serta Joint Research Double Degree Pengembangan Prodi Quantity Surveying	2007
6	Kabupaten Kampar	Pengembangan Potensi Daerah, Peningkatan Pendidikan dan Pengetahuan Masyarakat serta Kegiatan Penelitian,	2007
7	PT. Wira Karya Sakti	Bursa Kerja Lulusan	2007
8	Kabupaten Padang Pariaman	Pengembangan Potensi Daerah	2007

SAMBUTAN DAN LAPORAN REKTOR

9	Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI)	Penguasaan dan Pemanfaatan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi Kerjasama Teknis Bidang Kelautan	2007
10	Balai Besar Riset Perikanan Budidaya Laut DKP RI	Penguasaan dan Pemanfaatan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi	2007
11	Lembaga Pendidikan PRIMAGAMA Padang	Promosi Universitas Bung Hatta	2007
12	PT. Gempita Tjipta Perkasa Cabang Padang	Promosi Universitas Bung Hatta	2007
13	Islamic International University Malaysia	Tridharma Perguruan Tinggi	2007
14	PT. Wirakarya Sakti	Bursa Kerja Lulusan	2007
15	HAWK Jerman	Workshop and Seminar at both University	2008
16	UTHM	Academic Activities, Student Exchange and Intership Progrmmes, Education Research	2008
17	UKM	Kerjasama akademik bagi mahasiswa dan staf pengajar pengajar	2008
18	STMIK	Memberikan Bantuan Tenaga Struktural kepada STMIK	2008
19	UNRI	Memberikan Bantuan Tenaga Pengajar / Struktural	2008
20	UNAND	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bidang Pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat 2. Memberikan Bantuan Tenaga Pengajar / Struktural 	2008

